

Insensé

Samir ouvrit ses yeux tranquillement, marquant le début d'une journée bien comme les autres. Il entendit la voix douce de sa femme, Eva, couchée à côté de lui. « Samir, il n'y a plus de café. Peux-tu aller en chercher au magasin? » Samir et Eva sont mariés depuis deux mois. Leur mariage était modeste, au bord d'une plage non loin de la ville qu'ils habitaient. Leurs amis les appelaient un couple de contes de fées, comme ils ne se fâchaient jamais et s'aimaient tellement qu'on aurait dit une histoire d'amour clichée.

Samir s'est habillé rapidement, embrassa Eva et se précipita vers le magasin du coin. Assis à la caisse, Monsieur Visconti, le patron du commerce, accueillit Samir avec beaucoup de joie, surtout pour un lundi matin. Visconti était venu d'un autre pays en tant que réfugié. Cela faisait presque vingt ans depuis qu'il s'est installé dans la ville. Il a ouvert son commerce il y a quinze ans et se fut un véritable succès. Il travaillait fort ce que lui remportait un profit raisonnable qu'il remettait à la banque pour sa retraite éventuelle.

Les deux hommes causèrent un peu et Visconti apprit des nouvelles de Samir. Ce dernier venait de se procurer un nouvel emploi de fonctionnaire. Ce nouveau poste, avec celui d'Eva, faisait que le couple remportait un salaire assez respectable pour des jeunes mariés. Gardant son humeur jubilante, le commerçant demanda à Samir s'il prévoyait avoir des enfants bientôt. Samir lui répondit d'une manière assez vague qu'il n'en était pas encore sûr. Mais secrètement, il a décidé d'en parler avec Eva le soir même pour savoir ce qu'elle pensait de ce sujet.

Samir revint chez lui et prépara un café pour Eva. Cette dernière lui avait préparé le petit-déjeuner pour le remercier d'avoir cherché le café. Après avoir terminé leur déjeuner, le jeune couple partit pour le travail. Comme d'habitude ils rentrèrent dans la station de métro et se dirigèrent vers deux trains de direction opposée. Le bureau de Samir se situait au nord de la station et l'école d'Eva

se situait au sud. Comme chaque matin, ils s'embrassèrent et se souhaitèrent une bonne journée. Mais aujourd'hui, les deux avaient un peu hâte que la journée de travail finisse. Ce soir ils allaient dîner dans un restaurant de luxe en ville. C'était pour célébrer le nouvel emploi de Samir.

Il fut enfin 17h. Le couple se rendit chez eux. Chacun se préparait pour cette soirée anticipée. Lorsque le visage fut rasé, le maquillage appliqué et le parfum mis; le couple était prêt à partir. Eva appela un taxi, et sans plus tarder, le couple était en chemin pour le restaurant.

Arrivés au restaurant, un serveur les accueillit et leur montra leur table. La table était juste à côté de la fenêtre et offrait une belle vue de la rue moyennement occupée. Le couple lisait attentivement leur carte, indécis sur le choix du repas. Ils se regardèrent en admiration de la beauté de l'autre. Ce fut comme le premier dîner qu'ils mangèrent ensemble, il y a quatre ans.

Le repas était délicieux et il ne restait que quelques bouchées lorsqu'une personne se mit debout sur une table, cria quelques mots et s'est fait exploser. Tout le monde fut tué sur le coup.

L'histoire est terminée. Leurs rêves, ambitions, espoirs n'y sont plus. L'amour entre eux est fini lui aussi. Nous ne comprenons pas qu'une personne pourrait être si égoïste qu'il pourrait tuer des gens innocents. Mais cela n'est pas le cas. Cela arrive de plus en plus souvent. Souvent, on l'entend aux nouvelles et on ne fait que secouer la tête en pensant quelle honte. Mais, quelques minutes plus tard, on pense à autre chose comme nous n'étions pas directement impliqués dans l'incident. Les gens qui meurent dans ces incidents ne sont que des gens innocents qui mènent leur vie, comme Samir et Eva le faisaient, comme nous. Personne ne mérite de devenir la victime d'un acte terroriste. Mettons fin aux actes insensés; aux morts insensées. Trouvons une solution pour que les gens comme Samir et Eva puissent mener leur vie et réaliser leurs rêves en toute sécurité.